
Un pélé “incroyable et fou” : les jeunes de retour de Lourdes

Plus de 200 jeunes collégiens et lycéens ont participé au pèlerinage diocésain des jeunes à Lourdes. Avec les animateurs,
l’équipe d’organisation et quelques parents, c’était presque 300 pèlerins qui se sont rassemblés dans la ville mariale.

“C’était incroyable et fou, l’ambiance était magique, c’était trop bien”, lance Joséphine au moment de repartir pour Barbezieux.

“Ce qui m’a le plus plut, c’est la procession mariale. C’est une très belle célébration, on prie tous. C’est un temps fort et
convivial avec les autres, tous avec nos flambeaux. et aussi la beauté des lieux, la prière, la louange avec les autres, la
grotte…”, continue Théo, de Chateauneuf.

Eliette, en 2nde à Angoulême, et Nour, scoute en 1ère, abondent : “J’ai bien aimé la procession aux flambeaux et tous les
moments où on chante. C’est toujours fort de chanter.” “On est en mode unité avec tout le monde, on chante dans toutes les
langues.”

La dimension internationale de Lourdes marque les jeunes. “Ce qui est le plus surprenant : le nombre de langues différentes ! Il
y a des gens de partout, je ne m’y attendais pas du tout”, avoue Yannis, en 5ème à Angoulême. “C’est super fort de voir tous
ces gens qui croient en la mêle chose, des gens de partout. On ne parle la même langue et on arrive à chanter ensemble ! La
religion nous rassemble”, rebondit Eliette.

La ville de Lourdes et la vie de Bernadette interpellent les jeunes :

“Lourdes est un lieu sacré magnifique, un beau lieu spirituel”, reconnaît Noé, en 3ème à Mansle. “C’est une ville qui apporte
beaucoup de sérénité, avec des gens tous bienveillants, ouverts d’esprit. On est tous là dans le même but.”, renchérie Nour.
Tim-Auxence, de Barbezieux, continue : “Lourdes c’est beau ! Le pélé c’était cool, on a beaucoup prié et appris des choses
intéressantes, dont l’histoire de Bernadette. La figure de Bernadette m’a marquée.”

L’ambiance de ces pèlerinages est toujours facteur de joie et de dynamisme. Joséphine : “J’ai beaucoup apprécié mon groupe,
les chants, l’ambiance, m’amuser, profiter, rencontrer les gens… Pour Yannis : ” Avoir un groupe de musique qui nous
accompagne, c’est super ! ”

Ces moments font grandir les jeunes. Eux-mêmes le disent et en témoignent :

Noé : “Ça me fait avancer dans mon chemin vers ma confirmation et mon futur.” Ce que disent à leur manière Eliette, Nour et
Angela : “C’est super ressourçant. Ça change de la routine, de l’habitude, et ça fait grandir dans la foi. On apprend de nouvelles
choses, même si on fait de l’aumônerie. Et on apprend à mieux se connaitre.” “Quand on est en 1ère, on est dans notre vie
d’ado un peu répétitive. On ne se rend pas compte de ce qui est autour de nous. On vit à 100% nos trucs à nous et là on ouvre
les yeux et on voit d’autres choses à vivre à 100%.”Ça aide à souffler un peu. On se vide la tête, on fait d’autres choses.”

Retrouvez la chronique diocésaine sur RCF, de retour de Lourdes

L’album photos du pélé des jeunes à Lourdes



Le Père Jacques-Emmanuel propose un petit reportage retraçant ces 3 jours avec les jeunes de Charente
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